



Tras 2004 -en la imagen- y 2005, será la tercera vez que se entreguen en el Martes Mayor. / HOY

Turismo premia a la Academia Europea de Yuste y al Parador

El restaurante 'Los Monges', la televisión local Canal Norte y la Oficina de Turismo serán los otros galardonados por promocionar la ciudad

JUSTO J. PÉREZ PLASENCIA

La tercera entrega de los premios a la promoción turística va conoce a sus galardonados. La Fundación Academia Europea de Yuste. el restaurante 'Los Monges', la televisión local Canal Norte, la propia oficina Municipal de Turismo y el Parador Nacional han sido los seleccionados para recibir los galardones en el acto de la restitución del Sexmo de Plasencia del próximo lunes. Tendrá lugar en el Alkázar a partir de las 20.30 horas. La ubicación elegida responde a la demanda ciudadana por asistir a una ceremonia que el año pasado se realizaba en un abarrotado salón de plenos. La concejala de Turismo, Raquel Puertas será la encargada de entregar al Parador el reconocimiento a la calidad «por potenciar un modelo de turismo arraigado

LAS CATEGORÍAS

- ▶ Premio a la Trayectoria Profesional: Fundación Academia Europea de Yuste.
- ▶ Premio a la Potenciación de la Gastronomía: Restaurante Los Monaes.
- Premio a la Difusión y la Divulgación: Canal Norte Televisión.
- ▶ Premio a la Modernización e Innovación: Oficina Municipal de Turismo.
- ► Premio a la calidad: Parador Nacional de Turismo.
- ► Acto de entrega: Lunes 31, en el Teatro Alkázar a las 20.30 horas.

en el contexto histórico a la vez que dinamizar el sector del alojamiento en Plasencia». Asimismo. miembros de la Fundación Academia Europea de Yuste recogerán de la mano del director general de Emigraciones de la Junta, Antonio Olivenza el galardón por la Trayectoria Profesional.

La potenciación gastronómica se otorga este año al restaurante 'Los Monges'. Lo hará el concejal de la oposición David Moreno. La difusión y la divulgación ha sido concedido a Canal Norte por la «originalidad y el cuidado tratamiento audiovisual de la ciudad».

El director general de Turismo, Leopoldo Gutiérrez será el responsable de entregarlo. La diputada provincial del mismo ámbito, Fernanda Sánchez otorgará a la Oficina Municipal de Turismo la reproducción en hierro del abuelo Mayorga por la modernización e innovación en una candidatura propuesta desde fuera pero votada de forma unánime. El campanario es obra de alumnos del taller de la comunidad terapéutica finca Capote.



Zona peatonal invadida en Calvo Sotelo

Transitar por este tramo de Calvo Sotelo es un riesgo. La culpa la tienen la valla de la obra que se ejecuta en el número 9 y los palés con los que se han cubierto los agujeros abiertos en la acera. Con tanto obstáculo lo que se consigue es que caminar por la zona sea un peligro, ya que obliga a salir a la calzada o a pasar sobre las maderas, impensable en el caso de carros de bebé.

La mejora del polígono continuará la semana que viene con el encementado

REDACCIÓN PLASENCIA

La mejora del polígono industrial de la carretera de Cáceres que está llevando a cabo el Ayuntamiento continuará la semana que viene, con el encementado de las isletas y de algunas otras zonas. Así se ha indicado desde la Concejalía de Mantenimiento y Obras que coordina los tra-

Los trabajos comenzaron a desarrollarse hace dos semanas, con el desbrozamiento que ya ha culminado. El propósito de esta tarea era mejorar la visibilidad en los cruces, sanear y, también, conseguir una apariencia más estética del área.

La mejora del polígono era una demanda histórica de los empresarios, satisfechos por este proyecto integral que ahora se ha puesto en marcha, una vez que se conoció que es el Ayuntamiento y no el Sepes el organismo encargado de su mantenimiento en buenas condiciones.

Se trata de un proyecto de la Concejalía de Territorio, Mantenimiento y Obras que tutela la edil Mónica García. La concejala señaló a este periódico que. aparte del polígono, continúan desarrollando el programa de desbrozamiento que comenzó a ejecutarse la pasada primavera.

Tras el 'barrido' general de eliminación de maleza y malas hierbas en la ciudad, se prosigue con las actuaciones puntuales en aquellos lugares en los que es necesario reincidir.

Desbroce urbano

En este sentido, García indicó que los vecinos que consideren que hay que actuar en algún lugar concreto de la ciudad pueden ponerse en contacto con su concejalía con el fin de que se actúe. «Igual que deben hacer con otras cuestiones; por ejemplo el asfaltado porque nosotros desarrollamos planes generales de actuación pero es posible que queden flecos».

COTILLO DE SAN ANTÓN

Los vecinos venden libros entre 1 y 10 €

La asociación de vecinos Cotillo de San Antón-Barrio del Pilar ha puesto a la venta los libros de la biblioteca del centro cívico por reforma. Tienen un precio de 1 a 10 euros y los hay antiguos y seminuevos de todos los estilos, desde infantiles hasta enciclopedias y novelas. Quienes estén interesados en adquirir alguno o deseen más información pueden llamar al 927 42 45 98, teléfono de la oficina vecinal.

'ENCONTRARTE'

Espectáculo de flamenco en la Torre Lucía

Todos los palos del flamenco, con sus respectivos cantes, bailes y palmas se podrán escuchar y ver esta noche en el espectáculo 'Sueños' que la compañía 'Raíces Flamencas' ofrecerá a partir de las 22.30 horas en la Torre Lucía. Se trata de la última actividad cultural del programa 'Encontrarte', organizado por el Ayuntamiento, con la intención de acercar la cultura a los vecinos y potenciar escenarios artísticos de la ciudad.

TORNAVACAS

'El Tablado' tendrá dos piscinas naturales

Dos piscinas naturales, una para adultos y otra para niños, más un solarium en su margen izquierda. Estas son algunas de las actuaciones que la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) y la Diputación Provincial de Cáceres van a desarrollar en el paraje denominado 'El Tablado', en Tornavacas. Se trata de un proyecto de acondicionamiento del río Jerte que tendrá un plazo de ejecución de cuatro meses y un presupuesto base de licitación que asciende a 194.000 euros; el 75 por ciento de la financiación la aportará CHT y el 25 por ciento restante correrá por cuenta de Diputación. Estas acciones de protección hidrológica y forestal las promueve CHT en 67 municipios de su cuenca.

SEVENDE MAGNÍFICO **ROVER 620** PERFECTO ESTADO Y VUY CUIDADO. TidiC3 coc 927 #11 #18

ESTACIÓN DE AUTOBUSES DE CÁCERES, S.A.

En reunión de junta general de accionistas de la sociedad, celebrada el 15 de junio de 2005, se adoptó entre otros acuerdos el siguiente:

CUARTO - Transformación de Sociedad Anónima en Sociedad de Responsabilidad Limitada

> Cáceres, 25 de julio de 2006. Manuel Mirat Celdrán, presid

HERGONVA, S.A.

En Junta General de Accionistas celebrada el 29 de junio de 2006 se acordó trasladar el domicilio social a Campos de San Juan, s/n de Trujillo (Cáceres).

En Trujillo, a 27 de julio de 2006.

D. Juan González Valle. Administrador Solidario